

REDAKSI SATU

Polsek Dukupuntang Laksanakan Olahraga Bersama Sambil Aksi Pungut Sampah

Panji R - CIREBON.REDAKSISATU.CO.ID

Jun 14, 2024 - 13:50



KAB. CIREBON - Polsek Dukupuntang Polresta Cirebon menggelar kegiatan olahraga bersama jalan santai sambil melakukan aksi pungut sampah di wilayah Desa Cisaat Kecamatan Dukupuntang Kabupaten Cirebon. Dukupuntang Jum'at (14/06/2024)

Kegiatan yang diikuti oleh Polsek Dukupuntang dan instansi lainnya seperti dari Koramil 0620 13 / Sumber, Kecamatan Dukupuntang, Puskesmas Sindangjawa, KUA Kecamatan Dukupuntang dan Pemdes Cisaat tersebut bertujuan untuk menjaga kebersihan lingkungan sekaligus meningkatkan kesehatan dan kebugaran.

Para peserta yang hadir berkumpul di halaman kantor Desa Cisaat, sebelum memulai kegiatan olahraga bersama tersebut para peserta yang melakukan pemanasan untuk menghindari cedera.

Kegiatan olahraga bersama ini bukan hanya sekedar berolahraga biasa, sebelum memulainya, para peserta juga dipersiapkan dengan alat pungut sampah seperti kantong plastik dan sarung tangan, setelah pemanasan selesai, para peserta pun bergerak dari halaman Kantor Desa Cisaat menuju wilayah Dusun III dan Dusun IV Desa Cisaat, untuk melakukan aksi pungut sampah.

Dalam perjalanan, para peserta dengan semangat mengumpulkan berbagai jenis sampah yang ditemui, dari sampah plastik, botol minuman, hingga kertas-kertas bekas, semua dikumpulkan dan dimasukkan ke dalam kantong sampah yang telah disediakan.

Kegiatan ini mendapat apresiasi dari warga sekitar yang melihat aksi tersebut, beberapa warga bahkan ikut bergabung dalam mengumpulkan sampah, mereka menganggap kegiatan ini sebagai contoh positif dalam menjaga kebersihan lingkungan dan mengajak masyarakat untuk turut serta dalam menjaga kebersihan.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni, S.I.K., S.H., M.H, melalui Kapolsek Dukupuntang AKP Nuryana mengatakan bahwa kegiatan olahraga bersama ini merupakan bagian dari program peduli lingkungan dari Polresta Cirebon, dengan melibatkan instansi lain dalam kegiatan yang positif seperti ini, diharapkan bisa memberikan contoh kepada masyarakat untuk menjadi agen perubahan dalam menjaga kebersihan dan kelestarian lingkungan.

Selain itu, kegiatan ini juga sebagai sarana untuk mempererat hubungan antara Kepolisian, dengan instansi lain dan masyarakat, dengan bersama-sama melakukan olahraga dan aksi pungut sampah ini, diharapkan dapat membangun kepercayaan dan kerjasama yang baik.

Kegiatan olahraga bersama sambil melakukan aksi pungut sampah ini menjadi bukti nyata bahwa Kepolisian turut berperan dalam menjaga kebersihan dan kelestarian lingkungan, semoga kegiatan seperti ini dapat terus dilakukan di berbagai wilayah, sehingga tercipta lingkungan yang bersih, sehat, dan nyaman bagi masyarakat.